

**Distrito Escolar Unificado de Newman - Crows Landing**  
**Comité asesor del distrito para los estudiantes de inglés como segunda lengua**  
**Lunes 2 de mayo de 2016**  
**McConnell Center**  
**4:30-6:00 pm**

---

I Inicio de sesión

La Srta. Solis, Directora de los Servicios de Apoyo, inició la sesión a las 4:35 pm. El Sr. Julio Téllez, Examinador/Asistente bilingüe, brindó servicio de traducción a los padres.

A. Presentaciones de los miembros: Aquellos que estuvieron en la junta se presentaron e identificaron la escuela a la cual representaban. Una hoja para firmas está disponible en la carpeta del Comité asesor del distrito para los estudiantes de inglés como segunda lengua (DELAC) del Distrito Escolar Unificado de Newman-Crows Landing del 2015-2016.

B. Los minutos (en inglés y español) de la última reunión el 7 de marzo del 2016 fueron aprobados de manera unánime.

II Información del Distrito/Sitio

A. Servicios de alimentos, Presentación de Alex Pineda, Gerente de los Servicios de Alimentación

El Sr. Pineda, Gerente de los Servicios de Alimentación, presentó información sobre el programa de almuerzos escolares del distrito. Se distribuyeron panfletos (Programa Nacional de Almuerzos Escolares) y hubo tiempo (aproximadamente 1 hora) que se proveyó para los que los miembros del comité y los padres hicieran preguntas acerca del programa de servicios de alimentos del distrito. El Sr. Pineda también proporcionó muestras de comida a los padres.

B. Compartimos los resultados de la encuesta del Plan de Rendición de Cuentas y Control Local (LCAP)

La Srta. Solis, Directora de los Servicios de Apoyo compartió los resultados de la encuesta del Plan de Rendición de Cuentas y Control Local. La Srta. Solis compartió la siguiente información: Un total de 81 padres la contestaron (69 de ellos respondieron en inglés y 12 en español) a la encuesta.

Año Escolar	2013-2014	2014-2015	2015-2016
	Encuesta en papel	Encuesta en papel	Encuesta en línea
Aprox. % Regresadas	32%	36%	2%

Los padres hicieron la siguiente sugerencia para incrementar el número de padres que toman la encuesta en línea: Darle a los padres la oportunidad de tomar la encuesta en los eventos escolares tales como el Festival de Bienvenida, la Noche de Regreso a Clases, Juntas con los padres, y otras actividades. Los padres también sugirieron que el distrito provea un traductor para los padres hispanoparlantes.

C. Calendario de las juntas del Comité Asesor del Distrito para los alumnos de inglés como segunda lengua (DELAC) 2016-2017

La Srta. Solis, Directora de los Servicios de Apoyo, propuso un calendario de las juntas para el próximo año escolar:

12/5/16, 2/6/17, 3/6/17, 5/1/17 y 5/22/17 (si se necesita para el Plan de Rendición de Cuentas y Control Local). Los miembros del comité y los padres aprobaron el calendario de las juntas de manera unánime para el año escolar 2016-2017.

- III Opinión Publica/Noticias de las escuelas  
Brenda Castañeda/HBE y Yolo: La madre compartió acerca de su visita al plantel de UC Berkeley (Programa de Fortalecimiento para Padres). Dijo que muchos padres asistieron, y que conocieron a otros padres y alumnos de nuestra área.  
Alma Guante/Yolo y Orestimba: La madre compartió acerca de su visita al plantel de UC Berkeley (Programa de Fortalecimiento para Padres) y las reuniones de la segunda taza de café en Orestimba. Ella dijo que estas son grandes oportunidades para los padres.
  
- IV Artículos legales
  - A. Importancia de asistir a la escuela  
La Srta. Solis, Directora de los Servicios de Apoyo, ofreció un reporte mensual de los porcentajes de asistencia escolar. Un documento se distribuyó con los porcentajes mensuales de asistencia escolar para los meses de agosto a abril.
  
- V Artículos solicitados por los padres  
Los padres solicitaron los siguientes artículos para la siguiente junta: Información sobre las Clases/Cursos Avanzadas.
  
- VI Cierre de sesión  
La sesión se cerró a las 6:35 pm.